



CHARLES HERVOUET



900

Campagne contre l'Allemagne du 3 août 1914 au 8 mars 1919.

Charles Ernest HERVOUET, né le 3 août 1883 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils de Jean Baptiste HERVOUET, 41 ans, cultivateur à la Jallay de la Boissière de Montaigu, et de Virginie BROCHU, 28 ans, son épouse, cultivatrice.

Charles a les cheveux châtain, les yeux gris clairs, le front ordinaire, le nez fort, la bouche moyenne, le menton rond, le visage ovale, il mesure 1,71 mètre.

Inscrit sous le N° 21 de la liste cantonale de Mortagne.

Appelé à l'activité le 16 novembre 1904 au 21^{ème} Régiment d'Artillerie, arrivé au corps le dit jour et immatriculé sous le N° 4260, 2^{ème} canonnier servant.

Maitre pointeur le 23 septembre 1905.

Certificat de bonne conduite accordé.

Affecté au 28^{ème} Régiment d'Infanterie de campagne.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 3 août 1914, parti aux armées le 26 août 1914.

Passé au 51^{ème} Régiment d'Artillerie le 1er avril 1917.

Mis en congé illimité de démobilisation le 8 mars 1919.

Se retire à Montaigu.

Affecté dans les réserves du 20^{ème} Régiment d'Artillerie.